



20/08/2020

Communiqué de presse

Solidarité avec la coopérative Valsoleil

Nicolas Daragon, Président de Valence Romans Agglo exprime tout son soutien à l'ensemble des salariés de la coopérative Valsoleil, dont le bâtiment, situé sur le Parc de Clairac, a subi un important incendie.

Ce sont près de 6 000 m² qui ont brûlé aujourd'hui en quelques heures sur le Parc de Clairac, situé à cheval sur les communes de Beaumont-lès-Valence et Montélerger. L'incendie s'est déclaré à 11h ce matin dans une unité de conditionnement d'œufs. Les fortes rafales de vent qui soufflaient ont favorisé une propagation rapide des flammes. Heureusement, aucun blessé n'est à déplorer parmi la vingtaine de salariés présents sur le site. Les trois entreprises voisines ont été évacuées par précaution. Dès les premières heures, Laurent Monnet, vice-président en charge de l'économie a été en contact avec Christophe Pelletier, le directeur du site, afin de l'assurer de tout son soutien.

L'entreprise Valsoleil compte près de 310 salariés sur différents sites dans la Drôme. Ce centre de conditionnement d'œufs bio et alternatifs a été construit récemment (2018). D'une surface de 4800 m², il était doté d'équipements techniques modernes. La capacité de conditionnement s'élevait à près de 100 millions d'œufs par an. Il constituait un formidable outil de valorisation de la production des éleveurs locaux. « *L'Agglo sera aux côtés de l'entreprise pour l'aider à passer ce cap difficile et à poursuivre ses importants projets de développement* » indique Nicolas Daragon. Des projets de développement qui répondent aux nouveaux enjeux de consommation, font vivre les producteurs locaux et rayonner le territoire. Le président de l'Agglo a également salué le travail remarquable des 65 sapeurs-pompiers pour maîtriser le feu.

Contact presse

Herveline Réhault | 04 75 63 76 45 | 06 28 83 94 98 | herveline.rehault@valenceromansagglo.fr |

valenceromansagglo.fr  